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San Luis Rio Colorado, Sonora.- Las Unidades de Atención a Emergente por Desastres
Naturales que operan en Sonora serán tomadas como ejemplo para otras entidades, luego de
que el Presidente Felipe Calderón se mostró gratamente impresionado al conocerlas.

Las unidades de Sonora serán el modelo para otras entidades del país que cada año tienen a
miles de familias damnificadas por algún fenómeno de la naturaleza informó el Gobernador
Guillermo Padrés Elías.

Tras recorrer las Unidades el Presidente Felipe Calderón se mostró gratamente impresionado y
le comento al Gobernador Padrés la posibilidad de poderlas operar en otras entidades del país.

“Le gustaron mucho se le hicieron muy importantes para poderlas replicar en otras entidades
de la República”, aseguró el Gobernador Guillermo Padrés.

Durante el recorrido le comentó que Sonora esta listo para cualquier eventualidad, le mencionó
que son unidades ideadas y construidas por gente sonorense.

“Ahí están listas, ojala como bien lo decía el alcalde ahorita no las tengamos que utilizar”,
resaltó.

Las Unidades están totalmente equipas, cuentan con amplias y modernas cocinas para
preparar de manera individual hasta tres mil comidas calientas cada hora, capacidad para
purificar hasta 20 mil litros de agua, además cuenta con área medica de atención ciudadana.

Igualmente tienen área de baños, regaderas con agua caliente, vestidores y planta de energía
para sistema de iluminación nocturna.

Cabe destacar que estas unidades ya fueron utilizadas en la región de Guaymas-Empalme
donde se presentaron intensas lluvias el pasado mes de septiembre por el paso del huracán
“Georgette”.

Durante la presentación de las Unidades Emergentes de Atención a Desastres el pasado 30 de
septiembre, el Gobernador Guillermo Padrés informó que adicional a atender fenómenos
provocados por la naturaleza se aprovechará esta infraestructura para utilizarse en programas
y campañas de atención ciudadana.

“Estas unidades son para usarse, no pueden estar paradas por eso hemos hecho convenios
como la Secretaria de Gobierno, Sistema DIF, Secretaria de Desarrollo Social y salud para que
se utilicen en diferentes jornadas, en colonias y en el trabajo cotidiano”, dijo el Gobernador.
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